



# 親会社「明治HD」は明治乳業争議 全面解決への当事者責任を果たせ!

## 明治HD社前で3日間の「宣伝・座り込み」実施



明治HD前

明治乳業争議解決への当事者責任 誕生した親会社「明治ホールディングス」は、明治製菓との経営統合によって「グス」にも移譲しました。争議団と支援共闘会議は、明治HDに対する抗議・要請行動を強めることを確認する5月25〜27日には、「5・28全労連・東京地評争議支援総行動」に向け、東京駅八重洲口早朝宣伝も含め社前「座り込み」行動を意気たく実施。同ビル内の明治製菓社員や社前通行人に、明治乳業の異常な企業体質の告発と、長期争議全面解決を求めるアピール行動を大きく成功させました。

## 明治HDに持ち込まれた明治乳業の異常体質を厳しく告発

明治乳業が新会社に持ち込んだのは、第一に、半世紀近くも労働争議でも労働争議もなく、マスコミ報道が絶えない体質と、第二に、不祥事・不正行為の続発や、それを隠ぺいする為もない等、両社の経営姿勢の違い

## 警備員を盾に面会拒否

### 陰で警察導入などの異常・過剰な反応

明治HDは、3日間とも警備員を盾に要請書の受け取りを拒否。さらに、3日目には「喧嘩騒動」のデマ通報で警察官6名も押し掛けさせ、要請行動に介入させるなど、極めて異常・不当な挑発行動にでました。しかし、厳しく抗議し早々に警察官を退去させ、要請行動を継続し最後には、警備員ルートで追及した「争議解決には当事者間の話し合いが必要ではないのか」

に対して、「検討する」との意向を伝えてくる等、「座り込み」の状況を判断しながら、社内でも密かに対策



## 「5・28総行動」では明治乳業の異常体質むき出しの対応



翌28日の総行動での明治HD社前には、雨模様の中51団体277名が集結し、早期解決を強く迫りましたが、会社は一切を拒否する明治乳業型の対応に終始。これは、「座り込み」3日間の状況を反省する中で、明治乳業の異常な体質が表に出たものと見られます。この企業体質を巡る両社の違い、

## 「エ！本当なの。考えなくちゃ・・・」など大きな関心と呼ぶ

明治HD社前「座り込み」には、明治乳業が隠している不祥事・不正行為の内容を知らせる「立て看板」が登場。多くの通行人が足を止めて見入り、「ひどい会社ね・・・信じられない！」など等の声と、「ガンバって！」の励ましが寄せられました。



小林繁さんとプリマベラの皆さん



JR東京駅八重洲南口側

は明らかです。しかし、明治HD経営陣には副社長に就任した浅野茂太郎社長を筆頭に、その半数を明治乳業経営陣が占める中で、異常体質が持ち込まれ明治製菓の体質をも含め、明治乳業カラーで汚染される危惧を

沢山のご協力・支援カンパに心から感謝を申し上げます。

## カンパを入れた袋に手紙を添え「ガンバって」と通行人が激励

座り込み2日目。ビラを受け取った通行人が、封筒を渡し「いつも見えています。ガンバってください」といい、名前も告げずに立ち去りました。封筒には「長年の闘いに頑張っている姿に心うたれます。ひどい会社ですね、でもいつか風穴をあける時が必ずくると思います。奮闘を祈ります」という趣旨のメモ書きがあり、中には多額の支援カンパが入っていました。多くの人々に励まされ、支えられて闘っていることを改めて感じました。ありがとうございました。

